
 

 

通算 1442回 例会 2023年 7月 5日（水）  

 

【点鐘】 

【ロータリーソング】：ソングリーダー 秋山会員      

君が代・ロータリーソング/ 四つのテスト 

 

【会長挨拶】：和田会長 

皆さんこんにちは。今期会長を仰せつかりました和田です。 

一年間宜しくお願い致します。 

さて本日プログラムが執行部就任挨拶ですのでその際にさせて頂きますが 

本日は、河村所長のご後任で梅内さんの入会式を行いますので宜しくお願い致します。 

また、先日栗坂さんからご報告頂きました 日本製鉄かずさマジックさんの公式戦につ

いて日程等もございますが是非応援に参加して頂き熱い応援をして下さい。 

参加等については栗坂さんにお問い合わせください。宜しくお願い致します。 

最後に当クラブでは長期計画にのっとり今期数値目標を設定しておりますので活動計画書にてご確認下さい。 

皆様方のご協力無くしては、何事も進みませんので一年間ご指導ご協力の程宜しくお願い申しあげます。 

  

【新入会員入会式】：梅内会員 

JERA富津火力の梅内です。 

本日は皆さまに大変暖かく迎えて頂き、入会させて頂く事 

が出来ました。有難うございました。 

不慣れではありますが、今後の活動の中で早くなれていきた

いと思いますので今後とも宜しくお願いいたします。 

 

 

 

【幹事報告】：阿部幹事 

幹事の活動方針につきましては、「クラブ活動計画書」に記載していますので 

ご確認ください。 

今年度は、通常のクラブ運営活動が展開されますので、会長、各委員会の皆様と 

連携をとりながら活動を支援し、ロータリー活動を楽しめるよう運営をしていき 

ます。皆様のご協力をお願いいたします。 

 

 

【誕生・結婚】：なし 

  



【委員会報告】： クラブ活動委員会：阿部幹事 

 2023.7.8.9プログラム 別紙 

 

【例会プログラム/：新役員就任挨拶クラブ活動計画書他確認】 

 会長：和田会長 会長就任挨拶 

改めまして皆さんこんにちは。今期クラブ会長を拝命いたしました和田です。 

まずは、就任挨拶の前に皆さん十分にご存じかもしれませんが改めて自己紹介をさせて下さい。 

出身は、千葉県富津市二間塚、和田家の次男として S51.10.27に生をうけ現在 46才になります。地元小中学校に

通い高校は、中学校から始めた剣道の成績が良かったのか何校からか声かけがあった中で木更津中央高校（現木

更津総合高校）へ進学し勉強少々部活に明け暮れていました。 

その後清和大学に進学し保険会社へ入社その後稼業である保険代理店を継いで現在に至るという事になります。 

家族は、妻・8歳と 6 歳の男の子とドジョウが 3匹で木更津市ほたる野に住まいと事務所を構え暮らしています。 

性格は、至って温厚かと思っていますが不機嫌になると面倒とよく妻に言われます。 

ちなみに動物占いでは、青い虎でした。 説明に器用貧乏というよくわからない事が書いてありましたが人に迷

惑をかけるような事でないからいいのかと思っています。このような者ですが改めて宜しくお願い致します。 

さて本題挨拶です。 

今期 RI会長のテーマは、「世界に希望を生み出そう」であり、このテーマにから地区の鵜沢ガバナーは、「エンゲ

ージメントを育もう」というテーマを掲げています。  

どちらも計画書に記載され、また月信に記載されていますので合わせてご一読頂ければと思うのですが、ガバナ

ーのテーマは、クラブに対する帰属意識・貢献意欲を育むという事は、すなわちエンゲージメントを育むという

事だそうです。そこから私は、ありきたりであるかもしれませんがクラブのテーマを「楽しもうと」掲げました。 

 何事も楽しくなければ長続きしませんし人も呼ぶ事が難しいかもしれません。何を楽しめばいいのかと言われれ

ば人それぞれなので分かりません。ただ縁あって皆様と知り合いになり富津シティロータリークラブという共通

の活動の中で楽しみを見つけて頂くように奉仕活動や親睦活動を計画しています。ただ計画しても参加して頂か

ないと計画倒れになってしまうので参加をお願い致します。 

 

 幹事：阿部幹事 幹事就任挨拶  

2023－24年度の幹事を仰せつかりました阿部です。2期目の幹事となりますが、今年度もよろしくお願いします。 

 

  クラブ管理運営委員会：江藤会員 

クラブ管理運営委員会の委員長を務めます江藤です。 

秋山委員、親睦担当／浜田委員、出席担当／伊藤委員と共に以下の活動計画を実施します。 

1. クラブと地域社会の両者に恩恵がもたらされるような活動を推進し、クラブのイメージ

と認知度向上を図る。なかでも活動拠点である富津市に対する地域貢献や職業奉仕を展開す

ることで、地域に根付いた密着型クラブを目指す。 

2. 秩序正しい例会と興味深い親睦活動が開催できるよう創意工夫を凝らし、会員の出席率向上を図る。 

3. クラブの現状を正しく評価し、柔軟な運営を図ることで、既存会員の満足度向上に最大限努めながら、新入

会員の獲得機会を増やす。 

4. 友好クラブである川崎マリーンロータリークラブとの交流事業を継続し、両クラブの会員同志の親睦をさら

に深める。 

5. DEIを学び、DEIに関する知識を深めていく。 

Diversity：ダイバーシティ  多様性 

Equity  ：イクイティ    公平性 

Inclusion：インクルージョン 包摂性     1年間、よろしくお願い致します。 



会員増強拡大委員会：栗坂会員 

今期、会員増強・拡大委員会の委員長を拝命した栗坂です。 

本委員長に就任し 3年目となります。渡辺委員、宮崎委員、梨和委員と協力しながら、年度

目標である 2 名増の実現に向けて頑張って参ります。従来同様、会員の皆様から最低 1 名

の候補者を挙げて頂き例会で候補者の入会に向けた戦略を議論して実行に移したいと思い

ます。また、会員維持・退会防止に向けては、会員卓話などを通じて互いをもっと良く知り、

楽しい例会とすることで対応して参ります。引き続きのご協力よろしくお願い致します。 

 

IT・広報公共イメージ委員会：藤原会員 

 本年度、IT広報・公共イメージ委員会の委員長を拝命しました藤原と申します。宜しく

お願い申し上げます。 

私自身、富津シティロータリークラブに入会させていただき、1 年 1 ヶ月程度で、まだま

だ分からない点だらけではございますが、前任の江藤様はじめ皆様にご協力いただきなが

ら努めてまいります。 

本年の IT広報・公共イメージ委員会の活動方針としましては、前年を踏襲の上行っていき

たいと考えております。 

まずもって私自身が MY ROTARY に登録をしていないことから、先ずは自分で取組み、皆様にご案内できるように

していくことが必要であると考えております。 

また、昨年よりホームページの資料共有などに関するお話がございますが、お伺いしたところ、こちら側の意図

していた機能に対応していないことが判明し、各委員会の資料の共有や引継ぎに関することなど皆様の作業に関

して影響することから、重点的に取り組み今期中に解決していきたいと考えております。 

宜しくお願い申し上げます。 

 

奉仕プロジェクト委員会：伊藤会員 

今年度、奉仕プロジェクト委員会の委員長を拝命しました伊藤です。 

本委員会は、職業奉仕に遠藤会員、社会奉仕に浜田会員、国際奉仕に藤原会員、米山記念

奨学会に宮﨑会員をそれぞれ任命し、計 5名で運営していきます。 

コロナ禍の制限措置もかなり緩和され、様々な行事が再開され始めました。本委員会にお

いても、活動方針・活動 計画にもとづき、活動を再開したいと思います。奉仕に関連し

た案件は、非常に多岐に亘るため、会員の皆様と十分に相談しながら、より良い形に絞っ

て活動したいと思いますので、今後とも宜しくお願いします。 

 

会計：遠藤会計                 地区奉仕プジェクト委員長：窪田会員 

                      

               

                           

      

 

 

 

 

 

 

 



【ニコニコ BOX】 

 和田会長：梅内様これから宜しくお願い致します。又シティの皆様本年 1年よろしくお願いします。 

 阿部幹事：新年度が始まりました。ロータリー活動、親睦を通して楽しくやりましょう。梅内さんようこそ 

      1年間よろしくお願い致します。 

 秋山会員：Jeraの梅内次長さんの入会を祝して大いに頑張って下さい。 

 遠藤会員：和田会長、阿部幹事 1年よろしくお願い致します。 

 窪田会員：本年度和田会長、阿部幹事のもと富津シティ RCを盛り上げていきましょう。梅内さん入会おめでとう

ございます  

 

【出席報告】クラブ管理運営委員会：江藤会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 次回 7月 19日 例会 

 

区分 会員数 出席 欠席 Make up 出席率 

今回(7/5) 16 14    2  87.5％ 

前回(6/28) 16 7 9     43.75％ 

 

 

 


